

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1927. NOUVELLE-ORLÉANS, MERCREDI, 25 AOUT 1909. 82me Année

LA QUINZAINE FANTASISTE.

LE at possédant déjà le monopole des cartes, qui lui coûtent vingt centimes et qu'il nous vend deux francs cinquante, veut, paraît-il, s'élargir. Ce n'est pas tout. La roulette et le trente et quarante deviendraient alors des institutions nationales ou, les chefs de partie seraient assimilés à des chefs de bureau. Les prendraient rang dans les cérémonies officielles, et, tout en tenant les cordons de la bourse, ils pourraient dans les grands enterrements tenir les cordons du poêle. Je pense que pour inspirer le respect dû à tout représentant du pouvoir, il faudrait, comme les préfets, droit à un uniforme, et, à l'instar des chambellans qui portent une clef dans le dos, ils y auraient un as de trefle ou de carreau qui les distinguerait des autres dignitaires.

Les croupiers, en entrant dans cette administration spéciale, seraient tous décorés des palmes académiques, et ceux qui, en lançant la balle dans la roulette, amèneraient le plus souvent le zéro, qu'on, comme on sait, est le bénéficiaire de la maison, seraient susceptibles d'obtenir un grade dans la Légion d'honneur. Si les pontes perdent leur argent, ils se consoleraient en pensant qu'ils ont été préservés par un chevalier de notre ordre national. Rien pour eux ne serait plus flétrissant que d'attendre un personnage, portant la cravate de commandeur, leur dire d'une voix grave :

« Messieurs, faites vos jeux ! » puis : « Rien ne va plus ! », et enfin : « Dix-sept ! noie, impair et manque ! »

Si, comme il arrive souvent, une contestation s'élevait à propos d'un coup douteux, on ferait venir le ministre de l'intérieur qui trancherait le différend. Seulement il sera nécessaire de prendre comme employés des hommes d'une expérience consommée, certains joueurs étant d'une habileté extrême dans l'art de faire la poussette, l'un ai vu quelques-uns qui employaient ce truc :

« Ils désaient sa croupier en lançant un billet de cinq cents francs : « Placez-moi donc ça à la rouge », puis, pendant que la balle tournait, il faisait d'un coup de rateau passer subrepticement le billet à la noire. Si la balle gagnait, il empochait sans faire de réflexion. Si c'était la rouge, ils interpellèrent le croupier en le priant à témoin qu'ils l'avaient chargé de placer le billet de cinq cents francs sur la gagnante. Celui-ci était obligé d'en convenir et payait plutôt que de provoquer un scandale.

Le métier de croupier exige donc des études sérieuses et un coup d'œil particulier. Aussi, le gouvernement se verra-t-il sans doute obligé de créer un ministère des jeux dont les commis devront apprendre à surveiller les mises, à payer et à encaisser sans commettre d'erreurs trop fréquentes. Le ratissage des enjeux est un art comparable à celui de plumer la poule sans la faire crier ; et on a remarqué que la race irritabile des joueurs crie beaucoup plus fort que les poules.

Les femmes étant naturellement joueuses, je me permets d'indiquer aux futurs tenanciers officiels un excellent commerce à ajouter au produit de la cagnotte. C'est l'achat des bijoux que les dames offrent à vil prix quand elles ont perdu leur dernier maravedi. Vous avez alors pour trois cent francs une baguette qui en a coûté quatre mille, et celui qui la rachète est souvent le bijoutier qui l'a vendue. On pourrait même établir dans les salons où l'on joue une espèce de comptoir où, comme au Mont-de-Piété, on p'êterait sur toutes sortes de bijoux et de colliers avec un intérêt de quinze à vingt pour cent. C'est ainsi qu'on fait les bonnes maisons, et en somme l'Etat est une maison comme une autre.

On n'aurait pas une école de croupiers, à qui leurs professeurs apprendraient les trucs généralement employés par les agribains habiles à nier la carte et à « couper dans le pont », expression tombée dans la langue vulgaire et signifiant : donner dans le panneau, mais dont l'origine est empruntée à cette sorte de tricherie qui consiste dans une fa-

fièvre typhoïde d'avoir à éloigner ses frères et sœurs afin de les soustraire à la contagion ! Le docteur Lapommeraye, qui empoisonna sa maîtresse, non seulement aurait pu, mais dû refuser de révéler en Cour d'assises la nature du toxique qu'il avait employé, et si un autre médecin s'était aperçu que la pauvre femme était empoisonnée par un scélérate, il eût été possible de la police correctionnelle et s'il avait prévenu les amis de la victime qu'il eût ainsi attachée à la mort.

Le célèbre empoisonneur Castaing, qui était docteur en médecine, a, jusqu'à l'échafaud, gardé le secret de ses méfaits. Il n'en a pas moins eu la tête coupée. Je voudrais savoir si la Société de médecine légale aurait approuvé sa discrétion. Ou commence, où finit le secret professionnel ? Jamais on n'en a fixé les limites. Il vous tombe sous les yeux l'acte de naissance d'une femme qui se donne vingt huit ans et qui en a quarante-deux. Marquez vous au secret professionnel en divulguant cette supercherie ? Si un aléiste constate qu'un de ses clients est sur la pente de la folie, lui est-il permis ou non de faire part à l'entourage du dément de cette fâcheuse découverte ? S'il prend le parti de conseiller à ses amis de se tenir en garde contre des extravagances possibles, il viole le secret professionnel. S'il dissimule cette tare, il expose des tas de gens à frayer avec un individu qui peut devenir subitement fou furieux. A quelle résolution faut-il qu'il s'arrête ? Toute la Faculté réunie serait en peine pour répondre.

Si le malheureux laissé libre se met à tout casser dans la maison, puis à se barricader dans sa chambre en menaçant d'un revolver le premier qui approcherait, on reprochera au médecin qui le soigne de n'avoir rien voulu dire, et s'il obéit le secret professionnel, la famille tout entière lui fera justement remarquer qu'elle tiens à sauver sa peau beaucoup plus qu'à faire respecter le problème-tique secret.

HENRI ROCHEFORT.



The Allenburys' Foods

MOTHER AND CHILD. Baby 23 months of age. Fed from birth on the Allenburys' Foods.

Une Bonne Partance dans la Vie.

Les mères doivent savoir comme une bonne santé est essentielle à leur enfant pour l'avenir. Un enfant mal nourri s'en ressent plus tard ; il a l'air pas au plein développement de sa taille et manque de vigueur. Si vous ne pouvez pas nourrir votre enfant, donnez-lui une nourriture qui remplace le mieux le lait humalo. Aucun farineux, aucun renferment de l'amidon ou lait de vache non coupé n'est donné à un enfant au-dessous de 6 ou 7 mois.

Les Allenburys' Foods sont préparés de façon à rendre le lait de vache assimilable au lait humain, et sont digérés facilement.

Les Allenburys' Foods

NOURRITURE No 1. NOURRITURE No 2. NOURRITURE No 3.
De la naissance à 3 mois. De 3 à 6 mois. De 6 mois à plus.
Pamphlet traitant de la Nourriture des Enfants, donné gratuitement.

ALLEN & HANBURYS Ltd., 37, Lombard Street, LONDON.

Si d'ailleurs quelqu'un lui avait posé cette question : « Êtes-vous un vrai ou un pseudo-aveugle ? » il se fût sans doute retranché derrière le secret professionnel auquel on lui avait maintenu constamment recours même des personnes n'exerçant aucune profession. Mais le secret le plus extraordinaire est celui qu'on exige des médecins. Tenu de taire la maladie de leurs clients, ce qui est, à la rigueur, compréhensible, ils le sont encore de révéler à qui que ce soit la nature des remèdes qu'ils administrent. Un docteur Tant-Pis a été accusé ces jours-ci d'avoir causé la mort de deux enfants par des médicaments prescrits à trop forte dose. Un de ses confrères ayant deviné la cause de ce double dénouement, une discussion s'est engagée à ce sujet dans une réunion de la Société de médecine légale, pour savoir si celui-ci, ayant compris les dangers d'un pareil traitement, aurait eu le droit d'avertir la famille. Et chose stupéfiante, il s'est trouvé des médecins légistes qui ont recommandé le silence, quoi qu'il pût arriver.

Ce système de mutisme absolu me traitait la race humaine dans de beaux draps s'il était suivi à la lettre. Ainsi il serait fait défense à un médecin d'avertir les parents d'un enfant atteint de la

DEPECHEES Télégraphiques

Le concours d'aviation à Rheims.

Plaine de Betheny, près Rheims, 24 août.—Le vent qui soufflait à une vitesse de 10 mètres à la seconde a plus ou moins entravé les concours au grand désappointement des milliers de spectateurs.

Par suite du temps défavorable la visite du président Fallières et des ministres, qui devait avoir lieu aujourd'hui, a été renvoyée à la fin de la semaine.

Le concours d'aviation qui s'est ouvert sous les plus favorables auspices semble devoir se terminer par un succès complet.

Ses organisateurs se félicitent surtout qu'il n'y ait eu jusqu'ici aucun accident à enregistrer, malgré un temps bien souvent contrariant. Ceci tend à prouver que la stabilité des aéroplanes est définitivement établie et que même par un vent de 26 milles à l'heure ils peuvent se maintenir en toute sécurité dans les airs. Les experts sont d'avis que les biplans dans une atmosphère tourmentée ont démontré leur supériorité de stabilité sur les monoplanes.

La brillante performance ac-



ELIXIR ALIMENTAIRE DUCRO

Flèvre Jaune
Flèvre Typhoïde
Flèvres intermittentes
Flèvres Paludéennes

Intervention du roi sollicitée.

Stockholm, 24 août.—Une pétition signée par des femmes de toutes les classes de la société a été présentée au roi, le priant d'intercéder en faveur de l'arbitrage entre patrons et employés dans la grève qui dure depuis plus d'un mois.

Le ministre de l'intérieur a enjoint par télégraphe aux gouverneurs des différents provinces de prendre les plus sévères mesures pour assurer la protection des ouvriers qui sont retournés au travail.

Cent douze délégués allemands sont arrivés ici de Trarmande pour déchaîner de nombreux vaisseaux charbonniers qui sont dans le port depuis plus de quinze jours.

Meadville est placée sous la loi martiale.

Meadville, Miss., 24 août.—A la suite du fâcheux attentat perpétré contre M. Ernest Newman, greffier de la Cour du comté de Franklin, et afin d'éviter de nouveaux troubles, le gouverneur du Mississippi a ordonné à trois compagnies de milice de se rendre à Meadville et a proclamé la loi martiale dans cette localité.

Les quatre frères Newman et leurs amis redoutant une nouvelle agression des membres de la faction Pritchard, ont pris le parti de quitter temporairement Meadville et de se réfugier à Natchez.

Depuis l'arrivée des troupes le calme a été rétabli dans la ville et les membres des deux factions ennemies, qui hier encore, se promenaient armés dans les rues, ont entièrement disparu de la circulation.

Convention des Avocats.

Detroit, Mich 24 août.—La trentième convention annuelle de la « American Bar Association » a été ouverte ici aujourd'hui avec la lecture de l'adresse du président par Frederick W. Lehman de St. Louis.

Les délégués comprennent nombre des premiers avocats de l'Amérique et parmi les visiteurs se trouvent le secrétaire de la guerre Dickson, M. Georges Barbey, avocat de la cour d'appel de Paris, France, et Sir Frederick Pollock, le jurisconsulte anglais. Hotes et délégués sont au nombre d'environ 350.

D'après le rapport du secrétaire l'Association qui comptait 1,500 membres en 1913 en compte aujourd'hui 3,650, parmi lesquels des représentants de tous les Etats de l'Alaska, l'Arizona, le nouveau Mexique, Hawaii et les îles Philippines.

Ce soir Georges Barbey lira un mémoire sur les « Lois concernant la France en France », et le juge Julian W. Mack de la Cour de circuit du comté de Cook, Illinois parlera des « Cours Juvéniles ».

Une réunion de l'Association des Ecoles de Droit Américaines aura lieu mercredi.

Le discours annuel sera prononcé par Charles Noble Gregory, doyen du Collège de Droit de l'Université d'Etat de l'Iowa.

Le professeur Harold D. Hazeltine de l'Université Cambridge, Angleterre, sera aussi un des orateurs du jour. L'Education Légale en Angleterre sera le sujet qu'il traitera.

Oragan signalé.

Washington, 24 août.—Le directeur de la Station Météorologique de Washington, a publié aujourd'hui le bulletin suivant : « Des signaux d'ouragan ont été hisés à trois heures de l'après-midi à Tampa, Punta Gorda, Punta Rassa, K y West, Miami.

L'ouragan s'avance à l'heure actuelle sur la côte nord de Cuba, se dirigeant vers l'ouest.

Envoi de l'expédition Roosevelt.

Washington, 24 août.—L'Institut Smithsonian a reçu aujourd'hui le premier envoi de trophées de chasse de l'expédition Roosevelt. Une grande charrette d'express, portant dix colis volumineux marqués des initiales « T.R. », est arrivée à midi à la porte de l'Institut et le déballage a immédiatement commencé.

THE AMERICAN FINANCE & INVESTMENT COMPANY

CAPITAL - - - \$300,000.00.

GALLIEN J. CAPDEVILLE, Président. A. J. DOUGLAS, Vice-Président.
F. W. FIFE, Secrétaire-Trésorier.

436 Maison Blanche. Phone Main 4559. Nouvelle-Orléans.

En vertu de sa charte conforme aux lois de la Louisiane, cette Compagnie est autorisée à faire toutes affaires se rattachant à la propriété foncière, aux actions, bons, et valeurs mobilières et immobilières, à agir comme trustee, agent dans les liquidations ou comme receiver ou liquidateur, à servir de dépositaire et à garantir la valeur de la propriété et des comptes.

La Compagnie fournit à ses clients un cautionnement pour la fidèle exécution de ses travaux.

22 août—



LAZARD'S

604-606 RUE DU CANAL.

Notre Département de Vente est Prêt—L'Êtes-Vous?

Voilà le moment pour vous de commander un complet d'automne—De Chez Lazard. Notre département de vente a satisfait des hommes élégants et distingués pendant plus d'un demi-siècle. Faites-vous ajuster malade et soyez sûr d'avoir le premier choix de notre nouvel assortiment de tissus. A partir de \$35.00.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Vêtements confectionnés, Chapaux et Articles de toilette pour messieurs et enfants.

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à dix heures, et fermé le dimanche. Côté des rues Dauphine et Bienville, à deux blocs de la rue de Canal, New Orleans.

dix mai 1909—

Certains Pianos Vendus à \$4.00 et \$5.00 par mois chez GRUNEWALD

Pianos achetés, réparés, accordés, polis, échangés, etc.